

Michel Laplante déplore la rupture par Trump de l'accord entre les MLB et la Fédération cubaine de baseball



La Havane, 11 avril, (RHC).- Michel Laplante, président du Club Capitales de Québec, a déploré, dans des déclarations au journal de Québec la rupture par le président étasunien, Donald Trump de l'accord entre les Ligues Majeures des Etats-Unis et la Fédération cubaine de Baseball.

Je cite le journal de Québec et les déclarations de Michel Laplante:

Laplante se désole de la tournure des événements pour les joueurs cubains, qui ont souvent dû quitter leur pays dans les années passées avec de faux passeports, leur exil étant monnayé.

« La façon dont la passe se fait présentement ne profite qu'à une forme de mafia qui accepte de faire passer des joueurs en échange de millions pour obtenir 15-20 % du montant.

« Les relations avec Cuba ne sont jamais faciles de toute façon. Ce n'est pas évident. Tout ça est trop complexe pour que je prenne un parti ou l'autre et je ne peux que constater les conséquences. En fin de compte, toute cette histoire fait mal à tout le monde », a déploré Michel Laplante.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/188161-michel-laplante-deploire-la-rupture-par-trump-de-laccord-entre-les-mlb-et-la-federation-cubaine-de-baseball>



Radio Habana Cuba